

# Große Chance für kleine Filmmacher

## Jugendfilm-Wettbewerb des Filmclub Siegburg

**Rhein-Sieg-Kreis.** Junge Filmmacher aus dem Rhein-Sieg-Kreis und solche, die es werden wollen, bekommen die Gelegenheit, ihren Film auf dem Ersten Jugendfilm-Wettbewerb in Siegburg einem großen Publikum zu zeigen - in Kinoatmosphäre und auf großer Leinwand. Dazu hat der Siegburger Filmclub einen offenen Wettbewerb ausgeschrieben. Die näheren Einzelheiten stehen unter [www.filmclub-siegburg.de](http://www.filmclub-siegburg.de). Meldebogen und Einverständniserklärungen können hier ebenfalls heruntergeladen werden. Ab dem 1. Oktober können die Filme an den Veranstalter gesendet oder über die Webseite hochgeladen werden. Am 30. November ist dann Meldeschluss. Teilnehmen können alle, die bis einschließlich 30. November höchstens 17 Jahre alt sind. Dabei ist kein Thema vorgegeben. Ob die jun-

gen Autoren lieber einen Spielfilm drehen oder eine kurze Reportage über ein lokales Ereignis, eine Animation oder einen kleinen Reisefilm ist ganz egal. Das Wichtigste ist, dass der Film eine Geschichte erzählt und maximal fünf Minuten lang ist. Am 13. Januar 2018 ist dann der große Tag. Das Jugendfilm-Festival startet um 10 Uhr im Stadtmuseum Siegburg mit dem Wettbewerb. Der Eintritt ist frei. Fünf professionelle Juroren sprechen nach der Projektion über die Filme und entscheiden über die Preisvergabe. So werden unter anderem Preise vergeben für die beste Idee, die beste Kamera, den besten Schnitt usw. Ganz besonders sehenswerte Filme werden zum Rheinischen Landesfilmfestival 2018 weitergemeldet. Diese Weitermeldungen werden vom Siegburger Filmclub gestiftet.